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Ref.: REQUERIMENTO N° 021/2017.

Assunto: “Quantos pontos de internet ainda estao disponiveis para a populagao?” e,
“A Administragao Municipal tern algum projeto gue vise a mnlhoria do sinal do
Programa “Internet para Todos”?”. RESPOSTA
OPJ. 0 oficio rsspos'a,

cor sst'-,naerts a esta propositura,
encc lira-se profocwado no arcwivo de
CORKESPONDfNCIAS RECEUIDAS,

sob N‘Senhor Presidente:

l£ *

Cumprimentando-o cordialmente venho prestar a Vossa Excelencia e seus eminentes
pares, atendendo o quanto requerido pelo nobre camarista Leandro Mesquita Magoga, as
seguintes informagoes:

No presente momento nao ha “pontos de internet disponiveis".

Consta do piano de governo desta administragao a melhoria do sinal existente, e na
medida do possivel, a sua ampliagao. Tais medidas estao condicionadas a disponibilidade de
recursos para financiar o gasto orgamentario, a qual se sujeitarao obrigatoriamente todos os
programas da administragao publica municipal, e a rigida disciplina fiscal, orientada pela
acurada selegao de prioridades e a adogao de medidas ativas que preservem os
investimentos publicos de modo a extrair o maior beneficio de cada Real disponivel.

Pela oportunidade envio-lhe protestos de elevada estima e distinta consideragao,
colocando-me a disposigao.

. Atenciosamente,
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Estado de Sao PauloExcelentissimo Senhor
Marcelo Alessandro Favalega

Presidente a Camara Municipal
Santa Fe do Sul - SP.

J 2 ABR. 2017

RECEBIDO
DATA:o2b/ yJi PROTOCOLOw




